

Dieu ne fait pas des choses inutiles

Question :

Bonjour Bob, je suis la personne qui vous a envoyé un message sur YouTube au sujet du suicide, je veux juste vous remercier pour votre gentille réponse.

J'ai 29 ans et j'ai souffert de maladie mentale toute ma vie. Je souffre d'un trouble de la personnalité émotionnellement instable et je me sens vraiment comme un fardeau pour ma famille, une énorme déception pour mes parents et je ne peux pas garder un emploi à cause de mes problèmes.

J'ai presque 30 ans et je n'ai rien à montrer. Ma santé en souffre parce qu'il est très difficile de trouver la motivation pour faire de l'exercice. Je sais que c'est paresseux, mais je suis tellement déprimé. Je trouve qu'il est presque impossible de trouver de la motivation.

Mon père me méprise, ma mère en a marre de moi, j'ai tellement de rage en moi à cause de l'intimidation que je me fâche et je dis des choses très blessantes que je ne veux pas dire (c'est une partie de mon trouble) et je suis submergé par la culpabilité, la colère et la tristesse tout le temps et je sais que cela semble idiot.

Je ne suis pas si grand, alors quand les gens m'intimident, je ne peux pas me défendre. Cela me fait aussi me sentir inférieure à tout le monde et je suis tellement tanné de me sentir inférieure et d'être jugée, être méprisée et simplement un fardeau. Je me dis : est-ce que c'est tout ce que je vaudrais ?

J'en ai tellement marre de la vie et il y a quelque temps, j'ai mis une ceinture autour de mon cou et j'ai failli m'évanouir, mais je suis tombé par terre et il y a quelques jours, je pensais prendre une surdose de somnifères et j'ai même écrit une note à ma famille, leur disant que j'étais désolé. Je cherche même sur Internet les façons les plus indolores de mourir. J'allais m'affamer ou abuser de l'alcool, donc ça ne ressemblerait pas à un suicide. Mais cela a toujours été derrière ma pensée, ce qui se passera lorsque je traverserai, mais parfois Bob, c'est tout simplement trop et je ne peux pas y faire face et j'ai toujours dit que lorsque ma mère décèdera, c'est le jour où je m'enlèverai la vie.

La personne que je ne voudrais pas blesser le plus, c'est ma mère. Je n'ai jamais dit cela à personne et je sais que c'est terrible, mais parfois je veux juste aller dormir et ne jamais me réveiller, mais comme je l'ai dit, je suis terrifié par ce qui se passera lorsque je traverserai.

Réponse :

Merci de m'avoir révélé votre souffrance.

Je veux que vous compreniez que je ne suis pas médecin, mais que depuis de nombreuses années, j'aide des gens dans votre situation. La première chose que je veux vous dire, c'est que vous, comme toute vie, avez été créés par Dieu et que Dieu ne fait pas des choses inutiles. Tout ce que vous pouvez voir, du plus petit grain de sable à l'univers entier, a été créé par Dieu et Dieu fait des choses qui ont un but. Par conséquent, vous avez été créé par Dieu et avez un but dans la vie. L'astuce est de découvrir quel est votre but dans la vie que Dieu vous a donnée.

Maintenant, je vais vous dire comment votre plan de vie a été décidé.

Vous, comme toute vie humaine, vous êtes venu du ciel. À la fin de votre incarnation, vous retournerez au ciel. Nous suivons tous cette formule.

Maintenant, ce sera la partie difficile à comprendre pour vous, mais je vais vous le dire quand même. Chacun d'entre nous, avant de s'incarner, élabore, en collaboration avec nos guides et les anges qui s'occupent de nous, quel devrait être notre plan de vie pendant notre incarnation.

Certaines personnes choisissent d'être médecins, artistes, dentistes, mécaniciens, etc. N'importe laquelle des milliers de carrières différentes qui existent. Dans votre cas, parce que vous êtes une personne très spéciale, brave et courageuse, vous avez choisi de découvrir ce que ce serait de naître avec une incapacité (disability). Vous n'êtes pas le seul. Certaines personnes choisissent de naître avec des handicaps physiques, d'autres avec des handicaps mentaux ou émotionnels. Mais les seules personnes qui choisissent de le faire sont les très courageux. Comme vous le savez, il n'est pas facile de vivre avec un handicap, mais en raison de votre pouvoir particulier, vous vous êtes porté volontaire pour naître avec ce handicap. La raison est la suivante. Nous faisons tous partie d'un groupe d'âme. Il y a beaucoup de groupe d'âme et nous appartenons tous à l'un ou à l'autre. Ce groupe d'âme est appelée notre foyer de groupe d'âme « oversoul ». Chaque groupe d'âme aide à créer les humains. Votre groupe d'âme, que vous pourriez considérer un peu comme un parent, a créé des humains pendant longtemps et le fera pendant longtemps à l'avenir.

Maintenant, lorsque notre incarnation est terminée, chaque humain retourne au ciel et transmet les expériences qu'il a eues pendant son incarnation à son groupe d'âme, qui à son tour les transmet à Dieu. L'idée est que Dieu et notre groupe d'âme grandissent tous les deux en sagesse à partir des expériences que l'humain a vécues au cours de son incarnation. Ainsi, pour chaque personne que le groupe, ou Oversoul, crée à travers le temps, lorsque l'incarnation de cette personne est terminée, elle retourne au ciel et raconte à son Oversoul toute sa vie. Ainsi, l'Oversoul grandit en sagesse en absorbant ces différentes expériences.

Maintenant, dans votre cas, c'est ce qui s'est passé. Votre Oversoul pensait qu'elle avait besoin de savoir ce que c'était que de vivre la vie d'une personne avec un handicap mental. Donc, parmi les diverses personnes que votre Oversoul a créées, qui n'ont pas eu le courage de faire face à un tel handicap, vous avez fini par vous être porté volontaire. Vous saviez que vous aviez le pouvoir, la force de faire face à un tel handicap. Vous étiez le seul dans les créations de votre groupe d'âme à avoir ce courage. Ainsi, vous êtes né avec ce handicap.

En plus de cela, pour vous rendre la vie plus difficile, vous êtes né petite personne. Pouvez-vous voir comment tout cela a été créé pour voir comment vous feriez face à cela?

Vous êtes né avec un maximum de problèmes afin que, grâce à votre force, vous puissiez surmonter tous ces problèmes et, éventuellement, retourner à votre Oversoul et faire un rapport sur la façon dont vous avez – ou non - fait face aux problèmes.

Maintenant, je veux que votre Oversoul soit fier de vous. Je veux que vous soyez fiers de vous. Vous avez la force de surmonter ces difficultés, sinon Dieu n'aurait pas permis qu'elles vous soient imposées. Dieu sait que vous pouvez surmonter ces problèmes, votre Oversoul sait que vous le pouvez, je sais que vous le pouvez. Il ne vous reste plus qu'à vous convaincre que vous pouvez aussi surmonter ces problèmes.

Premièrement, être une petite personne n'est pas un handicap. Napoléon était une personne très petite, mais il est devenu empereur d'une grande partie de l'Europe. Beaucoup de gens sont nés petits, mais ont fait de grandes choses. Donc, étant petit, vous ne devriez pas considérer un handicap.

Ce problème émotionnel est d'un ordre différent. Cela peut être surmonté et vous avez la force de le faire, mais cela prendra du temps.

Ce que vous devez faire, c'est réaliser que vous n'êtes pas inférieur aux autres. En fait, vous êtes largement supérieur à la plupart des autres, sinon vous ne seriez pas né avec ce fardeau.

Maintenant, vous ne pourrez pas résoudre votre problème du jour au lendemain. Cela vous semble un énorme problème pour le moment, mais rien n'est impossible.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :